

## Tag der Bewegung 2013

Geschrieben von: Paul Häusler, 5A  
Mittwoch, den 24. April 2013

---

Anlässlich des „Tages der Bewegung“ am 24. April 2013, der heuer unter dem Motto „Beweg di g’scheit“

9 Klassen, das waren insgesamt mehr als 200 Schülerinnen und Schüler, nahmen daran teil und flochten

Bei idealen äußeren Bedingungen mussten in Kleingruppen von max. 5 Schülerinnen und Schülern insg

Die Stimmung, der Einsatz und die gezeigten Leistungen – sowohl läuferisch als auch orientierungstechn

Aufgrund des geradezu überwältigenden Erfolges der Veranstaltung ist eine Fortsetzung bzw. Wiederho

Für das Organisationsteam

Mag. Oskar Geistberger



# Tag der Bewegung 2013

Geschrieben von: Paul Häusler, 5A  
Mittwoch, den 24. April 2013

---

